

Содержание

MACROECONOMIC APPLIED RESEARCH

Услуги мобильных денежных переводов как фактор, способствующий процессам развития в Африке <i>Д. Окрах, А. Н. Ненн</i>	659
---	-----

MESO-ECONOMIC APPLIED RESEARCH

Эконометрическое моделирование влияния этнического разнообразия на экономическую диверсификацию: анализ регионов России <i>Р. И. Васильева, Е. А. Рожина</i>	663
---	-----

Индивидуализация стратегий научно-технологического развития экономики индустриальных регионов России с учетом наследственных детерминант <i>Ю. Г. Мыслякова</i>	685
--	-----

Экономическая оценка последствий введения трансграничного углеродного регулирования для регионального промышленного комплекса (на примере Свердловской области) <i>Н. В. Стародубец, Ю. О. Грищенко, И. С. Белик, Н. Л. Никулина</i>	708
---	-----

MICROECONOMIC APPLIED RESEARCH

Развитие методологии оценки и прогнозирования конкурентоспособности крупных медных компаний <i>В. В. Криворотов, А. В. Калина, С. Е. Ерыпалов</i>	734
--	-----

Аналитическая модель экосистемы фирмы: сравнение крупных промышленных предприятий России <i>Е. В. Попов, В. Л. Симонова, И. П. Челак</i>	775
---	-----

Факторы роста доходов от исследовательской деятельности в вузах Российской Федерации <i>М. А. Юревич</i>	795
---	-----

Contents

MACROECONOMIC APPLIED RESEARCH

Mobile Money Services: An Enabler of Development Processes in Africa <i>J. Okrah, A. N. Nepp</i>	659
--	-----

MESO-ECONOMIC APPLIED RESEARCH

Econometric Modeling of the Impact of Ethnic Diversity on Economic Diversification: Analysis of Russian Regions <i>R. I. Vasilyeva, E. A. Rozhina</i>	663
---	-----

Strategic Individualization of Scientific and Technical Development of the Economy of Industrial Regions of Russia Taking into Account their Hereditary Determinants <i>Yu. G. Myslyakova</i>	685
---	-----

Economic Assessment of the Consequences of the Carbon Border Adjustment Mechanism Introduction for the Regional Industrial Complex (on the Example of the Sverdlovsk Region) <i>N. V. Starodubets, Yu. O. Grishchenko, I. S. Belik, N. L. Nikulina</i>	708
--	-----

MICROECONOMIC APPLIED RESEARCH

Modern Assessment and Forecast Prospects of the Competitiveness of the World's Largest Manufacturers of Copper Products <i>V. V. Krivorotov, A. V. Kalina, S. E. Erypalov</i>	734
---	-----

Analytical Model of the Firm's Ecosystem: Comparison of Large Industrial Enterprises in Russia <i>E. V. Popov, V. L. Simonova, I. P. Chelak</i>	775
---	-----

Factors of Growth in Income from Research Activities in Universities of the Russian Federation <i>M. A. Yurevich</i>	795
--	-----